

海老名市立大谷小学校 学校運営協議会 議事録
(令和5年度 第1回)

- 1 日時 令和5年5月12日(金) 9:00~10:00
- 2 場所 海老名市立大谷小学校 校長室
- 3 出席委員 石井正雄委員、藤澤ゆかり委員、今別府潤子委員、桐生行雄委員
山形圭介総括教諭、小菌洋教頭、島仲京子校長

4 会議の内容

(1) 学校長挨拶

島仲校長：感染対策が緩和することで行事等を見直していくが、単にもとに戻すのではなく新しい形を検討していきたい。今年度もよろしく願いいたします。

(2) 委嘱状交付

4月より新規委員の小菌委員、島仲委員へ委嘱状交付。

(3) 令和5年度の学校経営方針について

島仲校長：小中共通目標の学校教育目標10年「豊かな心」(3年)、「深める学び」(3年)、「健やかな体」(2年)、「社会とのふれあい」(2年)の中の7年目になる。今年度は「健やかな体」が重点になる。大谷中学校、杉久保小学校と連携を取りながら、共通理解をもとに教育活動を進めていく。「深める学び」については今後も引き続き取り組んでいきたい。

(4) 意見交換

桐生委員：「健やかな体」が重点ということだが、心と体という視点が必要だろう。

学校だより等で地域にも発信し共通理解をしていくとよい。

藤澤委員：栄養や、食育の視点も大事になっていくであろう。

今別府委員：体験活動、経験が足りていない。

藤澤委員：コロナの影響もある。感染対策は緩和されるが運動会はなぜまだ午前開催なのかという声が上がっている。

島仲校長：熱中症対策ということもある。

桐生委員：運動会は自分が頑張るだけでなく励ましたり、応援したりして人間関係を作る良い機会だ。子どもの気持ちも大切にしたい。学校は学力をつける点と人間関係づくりの大切な場である。

山形教諭：スポーツは「する」、「見る」、「支える」、「応援する」といった色々な楽し

み方がある。

藤澤委員：行事を通してそれぞれの役割を果たすというのもよい。

島仲校長：「健やかな体」が今年度の重点だが、その意味を明確にし、教師、子ども、地域みんなで共通理解をして取り組んでいきたい。

(5) 年間行事予定について

島仲校長：今年度は色々な行事、特に地域との交流を再開していきたい。ご協力をお願いしたい。来年度は体育館の改修工事があるので行事の変更がある。

(6) 次回の日程

第2回の学校運営協議会

10月30日（月）9:00～音楽発表会の参観も同日に予定している。

(7) その他

次回の、学校運営協議会は、令和5年10月10日（火）9:00から開催予定。